

Elisabeth et Dominique **Grossenbacher-Bätschmann**, leurs filles
Cynthia et son ami Nicolas, Julia et son ami Alessandro, à Saint-Sulpice;
Béatrice et Jean-Marc, ainsi que son fils Kevin, **Bouy-Bätschmann**, à Lonay;
Angelina et René **Bezençon-Bätschmann**, leurs enfants Sarah et
Alexandre, à Lausanne;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Elisabeth BÄTSCHMANN-MINDER

leur bien-aimée maman, belle-maman, grand-maman, parente et amie,
enlevée subitement à leur tendre affection le 30 juin 2012, dans 87e année.
Selon le désir de la famille, les obsèques ont eu lieu dans l'intimité.
Un grand merci au CMS de Morges pour son dévouement, ainsi qu'à
Madame Emmy Eggel, amie de toujours, pour sa gentillesse et sa disponibilité.

Domicile de la famille:

Mme Béatrice Bouy-Bätschmann, ch. de Grassiaz 1, 1027 **Lonay**.

*Tu as été une magnifique chandelle qui a su éclairer
le cœur de tous ceux qui t'ont tant aimée.
Merci maman adorée*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.